

秋風音楽会



11月9日(月)に秋風音楽会がありました。学年ごとに、合唱や合奏を発表しました。他の学年の演奏を真剣に聴き、自分の学年の時には、ドキドキしながらも、心のこもった音楽を響かせることができました。

卒業おめでとう!



ご卒業おめでとうございます!

3月18日、81名の6年生がたくさんの楽しい思い出とともに羽津北小学校を卒立っていきます。そこで、6年間の思い出を一人ひとりに漢字一文字で表してもらいました。

1組



先生方の漢字一文字

優

6年1組担任 田中 伸一

「優」という漢字が好きです。「やさしい」とか「すぐれている」とか。心がポカポカする感じがするからです。

澄

6年2組担任 寺家 佳織

みんなの温かい澄んだ心、優しい澄みきった笑顔に、毎日元気をもらいました。素敵な1年をありがとうございました。

笑

ひまわり組担任 中山 幸治

みんなの笑顔は素敵です。笑顔が人と人とのつなぎます。これからも素敵な笑顔を忘れないでください。



学年親睦会

10月24日(土)に、2年生と3年生の学年親睦会がありました。2年生は『ころがしドッジボール』、3年生は『親子でソフトドッジボール』でした。どちらも、大人と子どもでふれ合いながら楽しい時間を過ごすことができました。



マラソン記録会

12月2日(水)にマラソン記録会がありました。快晴のもと、風もなく絶好のマラソン日和となりました。どのけやきっ子もひたむきに走ることができました。



大縄記録会

1月23日(土)に、大縄記録会がありました。寒い中でしたが、どの子も自分たちのクラスの新記録をめざして、集中して跳んでいました。低学年と高学年の「なかよし班」どうして、お互いを応援しあう姿もすてきでした。



編集後記

今回もみなさまのご協力をいただき無事に発行することができました。
一年間、広報活動へのご支援ありがとうございました。

広報部一同